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近日，有媒体刊发新闻，报道贵州六盘水市前副市长到北京戴着口罩远处指点
女儿上访、贵州警方办案不积极等问题，引起网民强烈关注。针对此事，记者在贵州
展开调查，走访公安机关，并取得前副市长本人亲笔所书的说明材料，证实以上新闻
不实。

前副市长戴着口罩上访？
田万昌：我一直住院，从未上访过

有媒体报道，贵州六盘水市前副市长田万
昌分管维稳工作多年，没想到两年前，他却因为
女儿龙美伊被省政协常委周世立强奸，举家走上
上访之路，甚至自己到北京戴着口罩、远处指点
女儿上访，成为当地官员眼中的“不稳定因素”。

7月 19日，在广西桂林某医院住院治疗的
田万昌本人给六盘水市委写来一份说明材料，
亲笔手书，澄清相关事实。

1.从2007年至今，我一直生病住院，与家庭
成员联系甚少，所以家里发生的一些事情基本不
太清楚；2.在本人整个工作历程中从未上访过。

7月11日至12日，贵州省有关部门赴田万
昌家中家访，田的妻子龙立英（龙美伊的母亲）
说：“田万昌长期生病，而且病情很重，我的女儿
发生的这些事，都没有告诉过田万昌，田万昌没
有参与我女儿的事，更不可能到京支持她非正
常上访，我本人也未到北京搞非正常上访。”

警方侦办案件不积极？
公安部门：一直积极侦办此案件，省纪委、公安厅还专门成立专案组

近年来，在全国土地执法检查中，卫
星遥感图片监控犹如“天眼”，使违法违规
用地难以藏身。然而最近，湖北襄阳市双
沟工业园却别出心裁，在建好的水泥路上

“填土种菜”，在“天眼”底下玩了一回“隐
身”，被当地老百姓举报。

新修的几条公路一夜之间“消失”
湖北襄阳市襄州区双沟镇农民最近遇上一

件怪事：双沟工业园新修的几条公路一夜之间
“消失”了，被当地领导派人填上土，铺上薄膜，
撒下种子用来种菜。一个月后，镇里又组织人
员、机械，将表层填土刨开、搬走，公路又现身
了。一时间，社会上对此议论纷纷。

7月 14日下午 3 时许，记者从襄阳市城区
乘坐一辆出租车，一路向东，赶往双沟工业
园。只见公路两旁都是成片的菜地，开车的李
师傅说，这里是当地的“菜篮子”，农民主要靠
种菜为生。

在双沟工业园，记者看到路边一条公路上
有大型机械在作业，急忙下车。这条与主干道
相连的公路上铺了一层厚厚的土，三台大型铲
车正将厚土铲开，然后由几台工程自卸车装上
拉走。一位姓姚的铲车主说，他一台铲车干一
小时拿200元工钱。

在公路两旁的菜地上，双沟镇吴河村二组
村民毛焕成告诉记者，公路上的土是一个月前
夜间铺上去的，还蒙了一层薄膜，撒了种子，镇
里说是种菜，其实是怕上级知道搞开发，“这是
为了逃避检查，哄上级的”。

针对群众质疑，当地政府解释说，此举是
一种“复耕措施”，除了搞“短期农作物种植”，
还有一个目的是为了“公路保养”。

襄州区政府办公室副主任苗丰说，目前
工业园公路建设属于违规用地，有关用地手
续从 2010年年底就开始申报，目前尚在省政
府审批中，预计今年下半年可以批下来。在
去年10月启动的全国土地卫星遥感图片执法
大检查中，由于双沟工业园违规用地建设被

“天眼”发现，责成我们复耕，我们就在上面铺

了土，盖上薄膜，利用等待审批的这段时间种
一季蔬菜，同时也可以对公路进行保养。

当地知情干部透露，行动期间，由于双沟
工业园违规用地被责成复耕，各级土地部门
必须自下而上将复耕等处理情况，层层复核
上网，并与国土部拍摄的相关图版信息保持
一致，最后由国家土地督察武汉局负责抽查，
一旦发现有假，将面临严肃处理。“这就是双
沟工业园在公路上种菜的真实答案。”

据新华社电

红十字会去年接待费15万
今年减至3万元

19日，国家统计局、国家安监总局、国
家民委、国家工商总局、中国民用航空局、
广电总局、南水北调办、宋庆龄基金会等
10 个部门公开“三公经费”。包括此前公
布的在内，98个中央部门中，已有 45个部
门公布了“三公经费”。

2010 年，国家统计局及所属机构“三
公”决算11627.85万元。从公布时间上看，
这是继中科院、农业部、水利部、交通部之
后，第5个支出总额超过1亿元的单位。

2010 年工商总局“三公”决算数为
957.33万元，其中，公务用车购置及运行费
支出 430.84 万元，包括车辆购置费支出 0
万元（2010年未更新购置车辆）；车辆运行
维护费支出 430.84 万元。2011 年具体单
位预算显示，中消协今年“三公经费”有
19.68万元，没有出国费。

中国红十字会总会 2010 年决算数为
152万元，其中出国费用 107万元、接待费
15万元。而今年预算中，接待费减至 3万
元。 据《新京报》

沪宁高铁“莫名”断电停车
昨天 11 时 30 分左右，由上海虹桥站

开往南京南站的G7138次列车，在苏州新
区站因不明原因断电停车半小时，后恢复
正常。

据乘坐此趟列车的一位乘客介绍，列
车11点18分从苏州站开出后，开始莫名地
减速滑行，至苏州新区站时，列车完全停了
下来。之后车厢内处于断电状态，空调停
止运行，车门全部被打开，乘客们都出来跑
到站台上。由于近正午时分，不少乘客在
列车上预订了盒饭，但因为没有热水供应，
乘务员把盒饭钱又退给了乘客。整个过程
中，始终没有工作人员向乘客解释停车的
原因。

经过半个小时的等待，至11时57分左
右，晚点列车终于恢复运行。 戚阜生

达芬奇被揭骗出口退税
最高可达3.6亿元

近期，由于达芬奇家具伪造产地、用密
度板冒充实木等问题遭曝光后，在消费领
域引起强烈震动。

调查发现，东莞的厂家把生产的家具
交付给达芬奇之后，达芬奇将这些家具从
深圳口岸出港，运往意大利或是美国，再从
外国运回上海，从上海报关进港回到国
内。转了这么一圈，达芬奇究竟享受了多
少国家出口退税？

2010年达芬奇在中国创下 40多亿元
的销售额。那么，按照10%的“出口退税收
入”计算，结果为：“除去运费(成本的 1%)，
假设达芬奇有 10%的家具来自中国，那么
它就从中赚取了 3600 万元。如果更大胆
地假设，达芬奇有 50%的货物都是中国制
造，又贴上外国的标签，那么该公司 2010
年就赚取了 1.8亿元的退税所得。如果这
个比例按100%计算，达芬奇比直接内销多
拿到的退税就可以高达3.6亿元。

据央视

是逃避“天眼”检查？还是复耕“保养”？

网上传言说，两年来，贵州警方对龙美伊
被强奸案侦办一直不积极，并指案件侦查进
展缓慢，“时隔两年案件调查至今无果”。

记者调查得知，实际情况并非如此，贵州
公安机关一直积极侦办此案件，贵州省委主
要领导也多次作出批示，要求依法侦办此
案。今年 6月，贵州省纪委、省公安厅又专门
成立专案组，调查此案。

贵阳市公安局指出，龙美伊和周世立于
2008年11月在北京的一家KTV相识，后二人
不断来往，多次在贵阳和北京的宾馆住在一
起。2009年 6月 13日，龙美伊和亲属到贵阳

市公安局云岩分局中华北路派出所报案，称
其在2009年1月8日被周世立强奸，但报案当
日龙美伊因喉部声带手术不能讲话而无法与
民警沟通，直到 7月 17日痊愈后才到中华北
路派出所反映情况。

尽管贵州省公安机关多次对龙美伊作了
详细的司法解释，但龙美伊表示不能接受，进
而到省里、北京上访。贵州省公安厅有关人
士表示，强奸案最关键的是现场取证，由于龙
美伊时隔5个月才报案，就目前所掌握的证据
看，强奸罪不能成立。

据《人民日报》

襄阳一大怪：水泥路上也种菜
躲避土地检查，湖北襄阳几条公路一夜间消失

监控卫星都看不到了


